

2025年8月1日

トヨタホーム株式会社

トヨタホームは創業 50 周年を迎えました ～次の 50 年も。人生をゴいっしょに。～

トヨタホーム株式会社（名古屋市東区泉 1 丁目 23-22、代表取締役社長 西村祐）は、本日、2025 年 8 月 1 日に創業 50 周年を迎えたことをお知らせいたします。

これまで当社の住宅事業を支えていただきました多くのお客さまをはじめ、取引先・関係企業・関係省庁・自治体の皆さまのご支援に心より感謝申し上げます。

当社はこれまでトヨタのものづくりを受け継ぐ住宅会社として、鉄骨ユニット住宅を主力に安全・安心で良品廉価な住宅の提供に努めてまいりました。私どもの住宅事業の原点は、豊田喜一郎の抱いた「日本の住まいをよくしたい」という思いにあります。50 周年の節目にあたり、改めて創業の精神に立ち返り、次の 50 年も住まいづくり・まちづくりを通じ、社会に貢献することを目指して取り組んでまいります。事業開始から 50 年が経過した今、「住まい」に対する価値観は大きく変化し、ライフスタイルの多様化により、新築戸建・マンションにとどまらず、賃貸住宅、中古流通、リフォーム、シニア事業など、暮らし全体を支えるサービスが求められています。ブランドビジョン「Sincerely for you ～人生をゴいっしょに。～」をより柔軟で多様な価値観を包み込む理念へと深化させ、町いちばんの住宅会社を目指して、「未来をまちづくる存在」となる努力を続けてまいります。

以上

未来をまちづくる **PLT** Group

プライム ライフ テクノロジーズグループは、パナソニック ホームズ、トヨタホーム、ミサワホーム、パナソニック建設エンジニアリング、松村組を事業会社として「未来をまちづくる PLT」をコーポレートメッセージに掲げ、社会課題と顧客課題の解決に取り組んでいます。

※プライム ライフ テクノロジーズ(株)は、2020 年 1 月にパナソニックとトヨタ自動車が発立し、三井物産を加えた 3 社を株主とする会社です。